
 

 

Cas ello, 5 de enero de 2024 

Es mados Socios, 

Esta es la primera comunicación que os envío tras mi elección como presidente del 
RCG de Cas ello, la primera de las que periódicamente tengo intención de enviaros 
dando cuenta de la marcha del club. 

Quiero en primer lugar agradeceros a todos la alta par cipación que se registró en 
las pasadas elecciones. No es frecuente en en dades como la nuestra que 
alrededor del 80% de los socios con derecho a voto par cipen y ese alto registro 
indica el interés en el futuro del club. 

En relación con el desarrollo de las elecciones, es de jus cia manifestar aquí un 
agradecimiento especial a los miembros de la Comisión Electoral, D. Rodrigo 
Suárez Cueto, D. Jesús García Mar nez, Dña. Patricia García Zapico y D. Fernando 
García-Montoto García por su dedicación desinteresada y por el magnífico trabajo 
realizado durante todo el proceso. No fue poca la tarea y no estuvo libre de 
controversias y dificultades – inevitables en estos casos, resueltos con respeto, 
profesionalidad y sen do común. 

La junta direc va queda cons tuida por los siguientes socios: 

Presidente:   D. Casimiro Ayesta Gonzalez 

Vicepresidente:  D. Juan García-Ochoa Zuazua 

Tesorera:   Dña. Lucía Herrero Cuevas 

Secretario:   D. Fernando García-Montoto García 

Vocales:   D. Miguel Diaz-Negrete Palacio  
    D. Borja Tamargo García 
    Dña. Patricia García Zapico 
    D. Iñaki Pradera Salazar 
    D. Alberto Rúa-Figueroa Rey 

Se abre ahora un nuevo episodio en la vida del club, un nuevo capítulo que es 
con nuación de los muchos que le precedieron desde que un grupo de gijoneses 
se lanzaran a la aventura de fundarlo en 1958. Cada una de las Juntas Direc vas 



que nos precedieron trabajó sobre lo que sus antecesores habían hecho y no es 
dis nto nuestro caso. Con nuamos donde otros lo dejaron, sin adanismos ni 
rupturas. 

Quiero por úl mo compar r con vosotros una reflexión. El resultado de las 
elecciones pone de manifiesto la división existente en el club. No podemos estar 
de acuerdo todos en todo y es natural e inevitable que haya diferencias respecto a 
la ges ón y a los múl ples aspectos de la vida social y depor va de la en dad. 
Como he manifestado públicamente en otras ocasiones es tarea de todos – mía en 
primer lugar – que la vida en el club transcurra de manera educada y que las 
diferencias se manifiesten con respeto, sin descalificaciones y en el lugar y 
momento oportunos. 

Quedo a vuestra entera disposición y os deseo un feliz y próspero año 2024. 

Saludos cordiales. 

 

Casimiro Ayesta 

 


